

**Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,**

ein ereignisreiches Jahr neigt sich dem Ende zu! Ein Jahr sind wir jetzt schon eine Containerschule!

Ich möchte die Adventszeit zum Anlass nehmen, Ihnen unseren herzlichen Dank auszusprechen. Gemeinsam mit Ihnen konnten wir viele Herausforderungen meistern und zahlreiche schöne Momente und Erfolge erleben.

Unsere Schülerinnen und Schüler haben in den vergangenen Monaten große Schritte gemacht – sei es beim Lernen, im sozialen Miteinander oder beim Entdecken neuer Interessen und Stärken. Bei verschiedenen Klassenausflügen, Klassenfahrten, der Teilnahme an unseren Austauschprogrammen oder verschiedenen Unterrichtsprojekten konnten Ihre Kinder zum Teil über sich hinauswachsen und haben erlebt, zu was sie alles fähig sind.

Bitte beachten Sie folgende Hinweise für die letzten Schultage vor den Ferien:  
Letzter Schultag: Für die Jahrgänge 5 und 6 findet am letzten Schultag ein Zweifelderball-Turnier statt, die anderen Jahrgänge unternehmen eine Sternenwanderung zur Schule. Gemeinsam wollen wir dann ab ca. 11:30h das Jahr mit Waffeln und Punsch rund um die Container ausklingen lassen. Der Unterricht endet am 19.12.2025 nach der fünften Stunde.

Erster Schultag im neuen Jahr ist der 6.1.2026 nach regulärem Stundenplan. Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine erholsame Weihnachtszeit, besinnliche Feiertage und einen guten Start in ein gesundes, glückliches neues Jahr.

Möge die kommende Zeit Ihnen Gelegenheit geben, zur Ruhe zu kommen und schöne Momente miteinander zu teilen.

Herzliche Grüße

Marai Grünberg

